Fecha: 30-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: Paillaco tiene primer skatepark techado de laregión de Los Ríos

Pág.: 20 Cm2: 632,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

## Diarioaustra

www.australdelosrios.cl

Lunes 30 de junio de 2025

## Paillaco tiene primer skatepark techado de la región de Los Ríos

INICIATIVA. Proyecto fue priorizado por la comunidad a través de votación popular.

■l sábado último fue inaugurada la construcción de la cubierta del skatepark municipal de Paillaco, convirtiéndose en el primer skatepark techado de la región de Los Ríos.

Esta iniciativa se remonta a 2019, cuando 793 personas votaron priorizando este proyecto para que fuera presentado al FRIL Ley, lo que finalmente se concretó en 2021 por la paralización producto de la pandemia y cambios en el diseño y materialidad de la cubierta.

El alcalde Cristian Navarrete destacó la perseverancia de los jóvenes, quienes durante años han insistido para materializar sus sueños. "Alrededor del año 2010 se constituyó la agrupación HDP Skate Club con la meta de tener un skatepark, lo que lograron el 2016, pero inmediatamente surgió la necesidad de una cubierta que les permitiera practicar su deporte durante todo el año. Finalizamos un proceso tan anhelado por estos jóvenes, que hoy cuentan con un espacio para disfrutar, compartir, demostrar sus habilidades y ser anfitriones de campeonatos regionales e interregionales", ex-

El provecto consideró la construcción de una cubierta de 403,63 m2, accesibilidad universal, estacionamiento y bicicleteros, con una inversión de \$143.522.115 del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL).

Elgobernador regional Luis Cuvertino valoró la legitimidad democrática de la iniciativa. "Hay que relevar cómo este

fue el año de priorización del provecto, que ahora se tradujo en una inversión de \$134,5 millones FRIL.

anhelo se fue materializando gracias a los jóvenes que se movilizaron para votar y luego hicieron seguimiento al diseño, para asegurar que cumpliera con sus expectativas. Es un buen espacio que permitirá a los jóvenes de Paillaco vincularse con jóvenes de otras comunas y regiones", señaló.

En tanto, el presidente de la comisión de infraestructura del Consejo Regional de Los Ríos, Juan Carlos Farías, destacó la importancia de invertir en las inventudes: "Muchas veces criticamos a las juventudes y en Paillaco nos demostraron que saben lo que necesitan, que podemos invertir en ellos y comenzar juntos a construir una nueva sociedad".

En tanto, el presidente de la agrupación HDP Skate Club, Camilo Alarcón, manifestó su alegría tras cumplir un sueño. "Tenemos más de 15 años como agrupación, esperando esto que es un hito para el skate regional y para el skate sureño. Podremos hacer campeonatos todo el año y es un espacio abierto a todas las agrupaciones juveniles, porque al ser techado se puede disponer para el uso de todos", aseguró.

## CAMPEONATO

En el contexto de la inaugu-



ración, se realizó un campeonato de skateboarding que reunió a cerca de 40 participantes, desde la región Metropolitana hasta la región de Los Lagos.

En la categoría Principiantes, el primer lugar fue para Bastián Badilla (Osorno), segundo Julián Jota (Valdivia) y tercero Benjamín Fuentes (Paillaco).

En la categoría Intermedia ganó Renato Mora (Santiago), segundo Matías Ojeda (Paillaco) y tercero Sebastián Rivera (Los

En la categoría para Avanzados, el primer lugar fue para Camilo Toledo (Puerto Montt), el segundo para Nicolás Cea (Puerto Montt) y el tercer puesto para Matías Durán (Pucón).

EL SKATEPARK TECHADO DE PAILLACO POSIBILITARÁ UNA ACTIVIDAD PERMANENTE EN SUS INSTALACIONES.

Finalmente, en categoría Mujeres el primer puesto fue para María José Rojas (Santiago), segunda se ubicó Carla Martínez (Valdivia) y tercera Magdalena León (Castro). C3







